

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Estados Unidos, las nóminas ADP aumentaron en 278 mil empleos en mayo, por encima de la expectativa del promedio de analistas, quienes esperaban que aumentaran en 170 mil nuevos empleados, que, aunque es inferior a los 291 mil puestos de trabajo creados en abril, es el segundo registro más alto del año. El resultado del indicador, sumado a las vacantes JOLTS que aumentaron hasta 10,1 millones en abril, por encima de 9,74 millones en marzo, evidencian resiliencia del mercado laboral. Mañana se conocerán los datos consolidados del mercado laboral, con una expectativa de creación de empleo en las nóminas no agrícolas de 195 mil, por debajo de los 253 mil de abril. Sin embargo, los registros conocidos estas dos jornadas sugieren que el ritmo de moderación de contratación podría ser menor al esperado.

- La inflación en la Eurozona se desaceleró significativamente en mayo hasta 6,1% a/a desde la de 7,0% a/a en abril, ubicándose incluso por debajo de la expectativa promedio del mercado que esperaban que se ubicara en 6,3% a/a. El retroceso de la inflación en abril obedeció principalmente a una contracción de los precios del sector energético (-1,7% a/a) favorecido por un efecto base estadístico, ubicándolo como el sector que más aportó a la desaceleración total, sin embargo, el resto de las categorías del IPC también registraron variaciones anuales de precios menores a las de abril. En ese contexto, la inflación núcleo disminuyó hasta 5,3% a/a desde el 5,6% a/a de abril, igualmente superando las expectativas de desaceleración de los analistas, quienes preveían que la medida cedería hasta 5,5% a/a. Cabe resaltar, que la inflación de servicios disminuyó de 5,2% a/a a 5,0% a/a en mayo, algo que no ocurría en los últimos seis meses, y donde estaban centradas las preocupaciones del Banco Central Europeo (BCE). El resultado de inflación podría liberar presiones a la política monetaria que se encuentra cerca del final de su ciclo alcista de tasas.

- En Colombia, la tasa de desempleo correspondiente al mes de abril se ubicó en 10,7%, inferior a la registrada en el mismo mes un año atrás, cuando se encontraba en 11,2%, además de alcanzar el mismo nivel que se encontraba previo a la pandemia en abril de 2019. Sin embargo, se desaceleró el ritmo de generación de empleo, pues el número de ocupados aumentó en 785 mil, por debajo de los 1.1 millones que se habían generado en marzo, mientras el número de desocupados desaceleró su ritmo de caída, con una reducción de 29 mil desempleados, por debajo de la de 449 menos de desempleados en marzo. Por sectores, los que más aportaron al mejor desempeño del mercado laboral fueron: Alojamiento y servicios de comida, Agricultura, ganadería, caza y silvicultura e Industria manufactureras; en contraste con el "Comercio y reparación de vehículos" que fue el único sector que sacó trabajadores de su fuerza laboral.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno mixto, con avances positivos sobre el techo de la deuda en Estados Unidos pero con fundamentales económicas que aumentan la probabilidad de un alza adicional de las tasas de la FED. Así las cosas, el índice Dow Jones retrocede 0,53%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,07%. Los bonos del tesoro en EE. UU. operan con valorizaciones, el título a 10 años opera sobre 3,59%, cayendo 5,1 pbs en tasa frente al cierre anterior. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación positiva de 0,41%.

- Los precios del petróleo operan sin cambios significativos, a la espera de la decisión de la OPEP+ sobre la producción en su reunión de la siguiente semana. La referencia Brent opera sobre USD \$72,26/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$67,89/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.421,90, a la baja frente al cierre anterior de USDCOP \$4.445,05. En América Latina, las monedas registran un comportamiento positivo frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso colombiano, que se aprecia 0,71%.